

In Löffelstelzen war eine hervorragende Aktion.....

„Anlässlich des Obstpresstages der Jugendmusikkapelle des MV Löffelstelzen e.V. am Samstag, den 17.09.2022

zeigte Agraringenieur und Obstbaumexperte Herbert Wolz von den Streuobstfreunden eine große Auswahl alter und seltener Apfelsorten.

Die Vielfalt der Sorten ist in den letzten Jahrzehnten stark zurück gegangen, alte Bäume wurden im Zuge von Flurneuordnungen und Baulanderschließungen

rigoros entfernt und damit ist auch unsere Kulturlandschaft ein Stück ärmer geworden. Umso wichtiger ist deshalb, dass die verantwortlichen Gremien

die letzten noch vorhandenen Streuobstwiesen in ihren Planungen künftig ausklammern und verschonen.“

Bilder bitte scrollen.....



